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平成２７年教育委員会 第４回定例会 

 

○ 日  時 平成２７年４月３０日（木）  １３時３０分 

○ 場  所 教育委員会庁舎３階 第１会議室 

○ 出席委員 末永委員長、遠藤委員、笹谷委員、小澤委員、上林教育長 

○ 欠席委員 なし 

○ 出席職員 教育部長、教育部副参事、指導室長、指導室主幹、教育部主幹（適正配置担当）、教育総

務課長、施設管理課長、学校教育課長、生涯学習課長、生涯スポーツ課長、教育総務課

総務係長 

○ 傍 聴 人 なし 

○ 開  会 １３時３０分 （休憩 １４時２５分～１４時３０分） 閉  会 １５時３９分 

 

議 案  第１号 小樽市奨学生選考委員会委員の委嘱案 

議 案  第２号 小樽市学校給食センター運営委員会委員の委嘱案 

議 案  第３号 小樽市社会教育委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      議案第１号から第３号の委員委嘱について、いずれも校長会の推薦による委員の変更であ

る旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第４号 小樽市就学指導委員会委員の任命案 

議 案  第５号 小樽市こども支援部会委員の任命案 

   ・事務局説明 

      議案第４号、議案第５号の委員任命について、いずれも市教委職員の異動による委員の変

更である旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第６号 小樽市生涯学習プラザ運営協議会委員の委嘱案 

   ・事務局説明 

      前委員の辞任に伴う委員の変更のため、新たに委嘱する旨の説明を行う。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

議 案  第７号 教育財産の取得について 

   ・事務局説明 

      山手地区統合小学校建設用地として、小樽公園用地の一部について建設部から所管換えを

受け、教育財産としたい旨、説明する。 

   ・全委員一致により決定した。 

 

協 議  第１号 銭函パークゴルフ場の指定管理者選定について 
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   ・事務局説明 

      平成２８年度の銭函パークゴルフ場指定管理者選定について、①公募による申請に基づき

選定する、②指定期間を３年間に設定する、③選定に係る審査を市長部局の「小樽市公の施

設指定管理者選考委員会」に依頼する、とした原案を説明する。 

   ・全委員により協議が行われた。 

 

協 議  第２号 小樽市立学校設置条例の一部改正の依頼について 

   ・事務局説明 

      小樽市立学校設置条例について、小樽市立塩谷中学校と小樽市立長橋中学校との統合にあ

たり、統合校の校名を小樽市立長橋中学校とする旨、塩谷中学校・長橋中学校統合協議会で

了承されたことから、平成２８年３月３１日をもって小樽市立塩谷中学校を廃止するため、

①同条例の別表から同校を削除すること、②同条例の施行期日を平成２８年４月１日とする

ことを小樽市長に依頼する旨の説明を行う。 

   ・全委員により協議が行われた。 

 

報 告  第１号 小中学校の学校再編について 

   ・事務局説明 

      ３月２６日招集の教育委員会第３回定例会以降に実施した協議会等についての報告を行

う。 

      ３月２６日開催の「手宮地区小学校統合協議会 第３回学校づくり部会」において、手宮

中央小学校の教育目標の設定に向けた意見交換、今年度の児童の事前交流等についての協議

を行った。 

      また、今年度５校が挙行する予定の閉校式の日程について報告を行う。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第２号 平成２７年度小樽市小中学校の入学式の状況について 

   ・事務局説明 

      平成２７年度小樽市立小中学校入学式の状況について報告を行う。 

      入学式の実施形態は昨年同様、全ての学校においてステージ形式であり、国歌斉唱の状況

について、全ての児童は起立して斉唱したが、中学校の教職員１名が不起立であった。ピア

ノ伴奏は中学校４校で実施、ほかは全て体育館放送機器を使用した歌詞なしＣＤによる伴奏

であった。歌唱の状況について、「しっかり歌唱した」学校は、入学式がなかった２校を除く

３６校中３３校であった。 

      今後は、年間を通した歌唱指導、また、儀式的行事としてのねらいを踏まえた内容の充実

を図りたい旨説明する。 

   ・委員意見・質問 

    ①歌唱指導者により児童生徒の歌唱状況が変わってくるので、指導者への対応をしっかりとし

てもらいたい、との要望 

    ②出席した学校ではスピーカーの音量調整がうまくいっていなかったので、事前の調整をしっ
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かりお願いしたい、との要望 

   ・事務局答弁 

      改善を図るよう指導していきたい旨、答弁 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第３号 平成２７年度全国学力・学習状況調査について 

   ・事務局説明 

      平成２７年度全国学力・学習状況調査が４月２１日に市内全小中学校で実施され、実施人

数は病気などによる欠席４７人を除く１，７１６人であった旨、説明する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第４号 平成２７年度小樽市教育委員会研修プログラムについて 

   ・事務局説明 

      平成２７年度小樽市教育委員会研修プログラムについて、小樽市学校教育推進計画の取組

を踏まえ、授業力向上を主なテーマとして作成し、全２７回実施予定である旨、報告を行う。 

   ・委員意見・質問 

    ①平成２６年度の研修参加者が少なかったようだが、研修は自己研鑽であり、義務と考えてほ

しくない旨の意見 

    ②１人１講座の参加ではなく、多くの研修に参加してほしいとの要望 

   ・事務局答弁 

    ①②今後は研修参加者のデータを集めていきたい旨、答弁。また、１学年１クラスしかない学

校が多いため研修に参加しづらい環境も一因であることから、学校再編を進め、複数クラス

を増やし、研修に参加の際は代替教員がいるような体制をとりたい旨、補足。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第５号 平成２６年度監査報告書について 

   ・事務局説明 

      平成２６年度監査報告書について、教育委員会所管への指摘事項とそれに対する措置の状

況について報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

報 告  第６号 第２７回おたる運河ロードレース大会について 

   ・事務局説明 

      第２７回おたる運河ロードレースについて、４月３日に開催された実行委員会総会におい

て、同大会を６月２１日に開催すること、今回から１０kmに参加する選手に、７．５km地点

を１０時３０分までに通過する関門を設けることとした旨、報告する。 

   ・全委員が了承した。 

 

その他 
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     寄附採納について 

   ・事務局説明 

      高島小学校、桜小学校の学習活動充実のために２０万円相当の児童用図書、色内小学校の

学習活動充実のために９万円相当の総合百科事典、寄附者の周年記念事業として総合博物館

に２０万円相当のアイアンホース号発着駅看板一式の寄附があったことを報告する。 

 

（非公開で審議） 

 

協 議  第３号 今後の学校再編の進め方について 

   ・事務局説明 

      今後の学校再編の進め方について説明を行い、全委員による協議が行われた。 

 

協 議  第４号 平成２７年度教育費補正予算について 

   ・事務局説明 

      平成２７年度教育費補正予算案について説明を行い、全委員による協議が行われた。 

 

報 告  第７号 耐震診断の結果について 

   ・事務局説明 

      教育委員会所管施設の耐震診断の結果について説明を行い、全委員が了承した。 

 

議 案  第８号 平成２８年春の叙勲候補者の推薦案 

   ・事務局説明 

      平成２７年秋の叙勲候補者の推薦案について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

議 案  第９号 学校職員の処分内申について 

   ・事務局説明 

      学校職員の処分内申について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

議 案  第 10号 学校職員の処分内申について 

   ・事務局説明 

      学校職員の処分内申について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

（事務局から議案を追加提案し、非公開で審議） 

 

議 案  第 11号 職員の措置について 

   ・事務局説明 

      職員の措置について説明を行い、全委員一致により決定した。 

 

（非公開の審議を終了） 


